
Übertakten sinnvoll oder nicht?
Beitrag von „timmtomm“ vom 18. August 2020, 07:22

Im Bereich der Bearbeitung von Video sieht es schon anders aus, da kann es sinnvoll sein zu
übertakten. Sowohl cpu, als auch gpu, als auch RAM.

Klar Weise muss man halt immer wissen was man mit welcher Komponente tut bezüglich Hitze
und Stabilität!

Und gerade in Bereich des überlebe sind halt nominal gleiche Teile unterschiedliches Silikon
und dadurch unterschiedlich übertragbar oder nicht ... Also wirklich von Rechner zu Rechner
unterschiedlich (stabil & übertragbar) ...

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49945-%C3%BCbertakten-sinnvoll-oder-
nicht/?postID=632494#post632494
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